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Обновление по вопросу добровольного делистинга с Казахстанской фондовой 

биржи (KASE) 

Совет директоров Tethys Petroleum Limited принял решение о начале процедуры добровольного 

делистинга ценных бумаг Компании с Казахстанской фондовой биржи («KASE»). В 

соответствии с этим решением Компания подала в KASE заявку на добровольный делистинг в 

установленном порядке. 

В связи с отсутствием значимой торговой активности ценных бумаг Компании на KASE в 

течение продолжительного периода времени, Совет директоров пришёл к выводу, что 

поддержание вторичного листинга на KASE не предоставляет практических преимуществ для 

акционеров. Основным местом листинга и торговли для Компании остаётся TSX Venture 

Exchange («TSXV»). 
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Update on Voluntary Delisting from the Kazakhstan Stock Exchange (KASE) 

 
The Board of Directors of Tethys Petroleum Limited has approved a resolution to proceed with a 

voluntary delisting of the Company’s securities from the Kazakhstan Stock Exchange (“KASE”). In 

accordance with this decision, the Company has submitted an application for voluntary delisting under 

the established procedure. 

Given the absence of meaningful trading activity on KASE over an extended period, the Board of 

Directors concluded that maintaining a secondary listing on KASE does not provide practical benefits 

to shareholders. The Company’s primary listing and principal trading market remain on the TSX 

Venture Exchange (“TSXV”). 

 

 

 

 

 


